

### Les noces de diamant de Marie et Albert Lorre



*Marie et Albert Lorre, entourés de leur famille et amis, sont revenus à la mairie de Saint-Hélen pour fêter leurs noces de diamant.*

**« La vie est rarement un long fleuve tranquille, mais vous êtes la preuve que les difficultés sont non seulement surmontables, mais qu'elles apportent, au quotidien, compréhension, tendresse et partage. »**

C'est par ces mots que Pascal Perrin a accueilli Marie et Albert Lorre, entourés de leur famille et amis, à l'occasion de leurs noces de diamant, symbolisant leur soixantième anniversaire de mariage.

Marie est née le 11 août 1932, à la Houssais, à Saint-Hélen, où elle a partagé sa jeunesse avec sa sœur et fréquenté l'école religieuse du Plessis.

Albert est né le 7 décembre 1928,

à la Métairie, à Saint-Hélen. Troisième d'une famille de sept enfants, il a fréquenté l'école publique communale dirigée par M. Desanneau. C'est après le Service militaire d'Albert, que tous deux se marient, le 22 janvier 1957. Un mariage célébré par Eugène Fermine, le maire.

Installés au Buet, ils commencent alors leur vie d'agriculteurs, avec une première et seule vache. **« La vie est rude, il faut économiser, les travaux se font manuellement où avec l'aide de chevaux. »**

De leur union naîtra un fils, Pascal, deux petits-enfants, Julien et Clémence, et une arrière-petite-fille, Émeline.